



おおはし

はぎ

第16号
校長 野瀬 浩一

人権集会～人権についての学びの発信～

先週の屏水フェスタに続いて、11/17(金)には、体育館が修繕工事で使えないため、耳納市民センターで「人権集会」を行いました。耳納市民センターは、客席・舞台が設営され、照明も客席を暗くし、舞台が明るくなるようにしていただいたので、さながら劇を観ている雰囲気で見ることができました。

各学年とも、体育館が使えないため、練習もままならず、苦勞して練習を進めてきました。リハーサルでは、20分ほどの時間しか舞台上で練習ができませんでしたが、どの学年も、一人ひとりがしっかりと顔を上げ、伝えようとする姿が見られ、たいへんうれしく思いました。ご家庭でもお子さんと感想を話し合っ、たくさんほめていただきたいと思います。



1年：音読劇「くじらぐも」
♡物語の中に入り込んで劇が素晴らしいかったですね。くじらぐもと子どもたちの掛け合いがたのしかったです。



2年：劇「一本のはし」
♡動物たちがおおかみに「森の仲間だよ」と友だちを見捨てないやさしさがよく表現できていましたね。



3年：劇・発表「三年とうげ、韓国の文化発表」
♡役になりきっての演技すばりかったですね。見方を変える大事さを学びました。



4年：発表「だれもが関わり合えるように」♡松尾さんとの出会いからの学びを一生懸命に伝えようと、気持ちがかもった発表でした。



5年：発表「ミナマタから学んだこと」♡杉本さんとの出会いから学んだ「正しく学び正しく知ること」を生活の中で実践してほしいですね。



6年：発表「平和へのメッセージ」♡長崎に行って五感で感じたことを伝えようとする姿が、とても頼もしかったですね。

<感想> 保護者の皆様、地域の皆様からたくさんのお褒めの言葉をいただきました。
・開始前の子どものための雰囲気からなると温かい小学校なんだ・・・と。そして、のびのびと発表する子どもたちの心は、人権はしっかり守られているのだなあと、先生方、地域の方に感謝したいです。子どもたちの一生懸命な姿に感激しました。
・練習の時から皆ですとがんばっていたことがよく分かる発表でした。身体、全身を使って表現しており、心に響いてきました。ありがとうございました。

持久走がんばっています！

12月9日(土)のふれあいマラソン大会に向けて、練習が始まりました。11月24日までは、朝の「大橋タイム」の時間に、11月27日からは、体育の時間に走るようになります。

※ 持久走健康観察カードでは、朝の時間に走るように日付を入れていますが、11/27からは朝の時間がないので、体育の時間に走ります。そのため、カードに書いてある日付とは、違う日に走ることもありますので、27日以降は、体育がある日の日付の上から書いていただき、提出をお願いします。たいへんご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。
※ 持久走健康観察カードへのチェック、提出がないと、走ることができません。持久走を走る日を確認いただき、提出をお願いします。



持久走タイムに練習に励む子どもたち



12月の行事予定

1金 あいさつ運動 ALT来校日 スクールカウンセラー来校日 4年社会科見学(浄水場・グリーンセンター) *お弁当がいきます。	11月 振替休日(12/9分)
4月 委員会活動	12火 クラブ活動
5火 5・6年文化芸術体験講座	14木 音楽鑑賞会
6水 4年生チャレンジテスト 3年生社会科見学(消防署・警察署) *お弁当がいきます。	15金 お話会(読み聞かせ) ALT来校日
7木 マラソン大会試走	18月 ALT来校日
9土 ふれあいマラソン大会 学級懇談会 地域学校協議会	19火 ALT来校日
	20水 ALT来校日 パーチャル英語体験(56年)
	21木 大そうじ
	22金 2学期終業式 11:15下校
	*3学期始業式 1/9(火) 11:15下校
	1/24水 PTA人権学習参観 人権講演会 学級懇談会

※ 本年度の卒業式は、令和6年3月14日(木)に決まりました。